

ABSTRAK

Maulida. 2023. *Pelaksanaan Lelang Barang Jaminan di PT Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing I: Prof. Dr. H. A. Hafiz Anshary AZ, M.A. Pembimbing II: Dra. Hj. Noorwahidah Haisy, M.Ag.

Kata Kunci: Lelang, Barang Jaminan, Pegadaian Syariah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah lembaga keuangan yang berpegang kepada prinsip syariah yaitu Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga yang ada di kota Banjarmasin. Pegadaian Syariah merupakan salah satu Pegadaian yang pernah melakukan lelang barang jaminan bagi nasabah yang tidak mampu membayar utangnya pada saat jatuh tempo. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pelaksanaan Lelang Barang Jaminan pada saat melakukan lelang di Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin dan mengetahui kendala-kendala apa saja yang dihadapi oleh perusahaan tersebut di dalam pelaksanaan pelelangan barang jaminan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitiannya adalah dua orang informan, yaitu karyawan dari PT. Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin yang jabatannya sebagai CS (Customer Service) dan Penaksir barang Gadai. Objek dari penelitian ini membahas mengenai pelaksanaan lelang barang jaminan yang ada di lembaga ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelelangan barang jaminan di PT Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin dilelang dengan cara sebagai berikut: *Pertama*, waktu pelaksanaan lelang adalah setelah transaksi gadai jatuh tempo dan nasabah tidak bisa menebus barang tersebut. Barang gadai yang tidak laku akan dijual ditoko-toko seperti toko emas, dan untuk kendaraan bermotor dijual di *showroom-showroom*. *Kedua*, Kendala-kendala yang dihadapi oleh PT Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga di dalam melaksanakan lelang barang jaminan ini antara lain adalah minat masyarakat yang sangat menurun karena dunia usaha yang kurang stabil, dll.